

JEJAK POLITISI

Laporan Kegiatan DDS dan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya: Membangun Kesadaran Kamtibmas di Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 16, 2023 - 13:04



Laporan Kegiatan DDS dan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya: Membangun Kesadaran Kamtibmas di Masyarakat

SUKABUMI - Kapolsek Caringin melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) dan silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA UDIN, pada hari Kamis, 16 November 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, di Kampung Nangkod, RT 011/03, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA UDIN menjalankan giat DDS sebagai bentuk silaturahmi dan pendekatan langsung kepada masyarakat, khususnya kepada Sdr. Firman, warga Desa Mekarjaya. Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan guna meningkatkan kesadaran kamtibmas di lingkungan tersebut, antara lain:

1. **Pemilu Damai:** Masyarakat diingatkan untuk tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024, sehingga tercipta pemilu yang damai dan berkeadilan.
2. **Antisipasi Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO):** Masyarakat diminta mewaspadaikan potensi tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Kerjasama aktif dengan aparat kepolisian diperlukan untuk memitigasi risiko tersebut.
3. **Pencegahan Pembakaran Lahan Pertanian:** AIPDA UDIN memberikan himbauan agar masyarakat tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran. Praktik ini dapat merugikan lingkungan hidup, seperti pencemaran udara, dan juga dapat dipidanakan.
4. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Masyarakat diinformasikan tentang pentingnya melaporkan kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat diperlukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas keaktifan Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya dalam melaksanakan kegiatan DDS dan silaturahmi. "Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat adalah langkah nyata dalam membangun kesadaran kamtibmas dan mendekatkan diri dengan warga. Terima kasih atas dedikasinya," ucap Kapolres Sukabumi.